

## BMW verkauft fast 1100 Motorräder mehr

**BMW hat im vergangenen Monat 9195 Motorräder und Kraftroller verkauft. Das ist der höchste Wert in der Unternehmensgeschichte für einen Februar und ein Plus von 13,5 Prozent gegenüber dem Vergleichsmonat des Vorjahres. Es wurden damit knapp 1100 Fahrzeuge mehr verkauft als im Februar 2014. In den ersten beiden Monaten des Jahres lieferte BMW 15 458 Zweiräder (+14,2 %) aus. Im Vorjahreszeitraum waren es 13 536 Einheiten gewesen. (ampnet/jri)**

## Bilder zum Artikel

---



BMW-Motorradwerk in Berlin.

---